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DA 664 REU NÁo ORDINÁRlA DE PLENA RIo DO coRE N/PR REAL
O DIA 12DÊ, JANEIRO DE2021.

da 6644 Reunião ordinária de Plenário (RoP) do conselho Regional
nfermagem do Paraná - Coren/PR, devidamente convocada e realizada aos
ras do mês de Janel ro de 202 1 na sede d a Auta rq u ta na Rua P rofesso r Joao Argem

a no 74 Sem tnano cu ritiba Pa rana com n cto aS 1 4 horaS. ) AB ERTU RA
RI F cAçAO DE QUoRU M co nfi rmada a prese nça dos (as) ConSE het ros (AS

s AS com d ireito a voz e voto RITA SANDRA FRANZ P res idente ED UA
OS É TRU PPEL Sôcretári o DECARL o c SZ TREVIZA N Tesou re rro E

HADO DE OLIVE|RA, MARCTO METZE WETNHARDï RES| REJA
UENERMANN, ANDREIA MARGARETE LEAL LIMA, JOCIANDRA FAUSTINO
UELI CRISTINA KANARSKI, participação das Conselheiras suplentes com direito

e sem direito a voto CLAREZA MARLUZ SILVA, DIRLENE PACHECO VENA
HELLY FEITOSA RODRIGUES SANTOS, MARLECI DE OLIVEIRA PONTES

ELINA STRAUBE PEREIRA HIRAYAMA, GLEYCE CRISTINA DOS
REHS, SUELI RIBEIRO DE MAGALHÃES. Ausência justificada, por motivos d

de, da conselheira RlrA DE cASslA LoPEs ARcoLo DA stLVA BOLARD
usência injustificada da conselheira LUcIANE cRISTINE BLANKENHET

tes na RoP: Rafael Munhoz Fernandes - Procurador-Geral, Myrtes de Cássi
otoli Macedo dos Santos - Controladora-Geral, Ludwig Birkner de Lery Guimarães

de Tecnologia da lnformação e de forma remota Paola Milani dos santos
ecretári a Executiva ApoS VE rificação há o uoru m suficiente para o tn cto

adES r) APRECIAçAO E APROVAçÃO DA PAUTA DO D A a) P rotoco los
oP Re lato flo Mensa Va lores de RE P, RoP, AUX LI o R EPR ESE NTAÇÃO E D ÁR IA
) Ap reSE nta çao d a Secreta na de P rocessos Éticos c ) Apresentação do Comitê d

stão de Crise; d) Apresentação das novas contratações com redução de salários
ll) ASSUNTOS GERAIS: a) Emissão de boletos; b) Fotos da posse c) Demai
SSUntos PA UTA DO DIA a) Protocolos da ROP Re atóno Mensa Va ores de

AUXILto RE PRESENTAçAO E D ARIA: P res idente expl ica como Serao
rotocolos das ROP, informa que a pauta será impressa e entregue aos conselhei

momento da reunião. Todos os conselheiros bem como empregados terão direito
serção de pauta desde que o pedido seja realizado à presidente ou ao secretário
dias úteis antes da reunião. lnforma ainda que o secretário é o responsável

as confirmações de participação na ROP e caso necessário farâ a
e suplente para substituição afim de completar quorum necessário para realização

nião. As substituiçÕes se darão de forma escalonada conforme ordem definida pe
iretoria afim de que todos os suplentes sejam chamados quando se fizer necessário

dente passa a palavra ao secretário, Conselheiro Eduardo José Truppel, qu
presenta aos demais o relatorio de atividades que deverá ser entregue

nselheiros sempre uma vez ao mês e até o dia 05 do mês seguinte, para que seja
lizados os cálculos das atividades desenvolvidas e posterior pagamento

rio ainda informa os valores referentes as atividades. O Jeton, pago pe
rticipações nas reuniões ordinárias e extraordinárias tem o valor de Rg 34s,

rezentos e quarenta e cinco reais) sendo limitado a 6 jetons mensais. O Auxíl
presentação tem o valor de R$ 270,00 (duzentos e setenta reais) para cada 4 (quat

resentando o Conselho e será limitado o to de até 1ras de atividade
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uxílios por mês. Apresentou também o valor das diárias quando os conselheiro
alizarem atividades fora do munícipio de origem, estabelecido o valor de R$ 485,

quatrocentos e oitenta e cinco reais) por pernoite, para custear despesas co
o, alimentação e hospedagem. A Presidente retoma a palavra e informa que

uando necessário, a aquisição de passagens será providenciada pelo Coren/PR apo
issão de portaria especifica de autorização. As solicitações de passagens e diári
realizadas em sistema próprio onde também deve ocorrer a prestação de contas

até 5 dias após o retorno da viagem, e quando adquirida passagens há necessidad
e anexar comprovante de embarque na prestação de contas. Após esclarecimen

demandAS fo ram a p rovadas pel o P lenano b) Apresentaçao da Sec retaria
os Eticos Pre S idente tn fo rma q ue a Conselhe rra Res Rejane H uene rma n

rticipará, como coordenadora, na Secretaria de Processos Eticos. Passa a palavra
lheira que apresenta aos demais conselheiros o fluxo dos processos éticos,

nção dos conselheiros e ainda informa sobre os processos em andamento que se
irecionados aos conselheiros da nova gestão para adequação. lnforma ainda q
dias 26, 27 e28 de janeiro, das 13 às 17 horas acontecerá o treinamento d

nselheiros. Solicita também aos conselheiros que informem suas áreas de
que a distribuição dos processos seja realizada da melhor maneira possívele qu

prazos sejam respeitados. Plenário ciente. c) Apresentação do Comitê de G
e Crise: Presidente passa a palavra para a Conselheira Ethelly Feitosa Rodrig

tos que apresenta as atividades desenvolvidas pelo Comitê nomeado em 2020
nforma que a formação do referido comitê era em sua maioria de funcioná

issionados da gestão anterior e que o único membro que permaneceu é
rdenadora da fiscalização Deliziê Martins que em breve entrará em lice

idade. Devido a esses fatos a presidente montou uma nova comissão
ordenação da conselheira Ethelly e dos empregados públicos Jaqueline Cristina

ouza Muchagata - Coord. Gestão de Pessoas, Jean Batista Moraes - Coord
atrimônio e Almoxarifado, Marcus Vinicius da Rocha Santos da Silva - Enfermei
tsca I e Nelson Luís da Silva Pinto - Ouvidor. A Conselheira ainda relata q

nhou o primeiro dia de atendimento no COARC para verificar como estava
procedimentos de prevenção ao contagio do Covid-19 e que verificou os demai
res também. Relata que verificou a necessidade de treinamento dos empregado
foco na prevenção tanto de empregados como dos inscritos. lnformou ainda

necessidade de adequação da sala do atendimento de Londrina, tendo em vista q
sala não possui janela de ventilação tornando o espaço inadequado para

imento. Apos debate o plenário apresenta consideraçÕes quanto a necessidad
adquirir matérias adequados aos empregados, bem como treinamento e em ra

subseção Londrina sugerem aquisição de equipamento adequado que garanta
ualidade e segurança no atendimento ou adaptação da sala. É solicitado

nselheira Gleyce Cristina dos Santos Prehs que em conjunto com a Conselhei
elly providenciem um protocolo de prevenção que deverá ser seguido po

nselheiros, empregados, usuários e visitantes que tenham acesso ao prédio
utarquia. Após debate a presidente agradece a apresentação e o pelo plenário ap

medidas a serem adotadas. d) Apresentação das novas contratações co
dução de salários: Presidente retoma a palavra e apresenta as alte

uadro de comissionados da Au uia. lnforma ue unslizadas no
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ncursados tem foram nomeados para cargo de chefia recebendo um adicional pe
balho desempenhado. Além disso informa que ainda estão atuando no Consel
uns cargos de confiança da gestão anterior, como a Coordenação de Contas

r, a Coordenação da Tecnologia da lnformação e um assessor na Tecnolog
lnformação que serão melhor avaliados pela diretoria em razâo de não ter

mpo hábil para essa avaliação antes da gestão assumir no dia 04 de janeiro
resenta a nova nomenclatura dos cargos conforme segue: Diretoria Executiva pa

ter a nomenclatura de Chefe de Gabinete, Assessoria Especial passa para Assessori
Tecnologia de lnformação l, Assessoria de Comunicação Social passa pa

ria de Comunicação Social l, Assessoria Especial passa para Assessoria
municação Social ll, Assessoria Administrativa passa para Assessoria
municação Social lll. Corrobora que alguns cargos ainda não tem um substitu
nido, mas o indicado deverá ter expertise na área e acima de tudo visa
nomicidade para o Conselho. lll) ASSUNTOS GERAIS: a) Emissão de boletos

residente informa que os houve atraso na emissão dos boletos, mas a partir d
ata estão disponíveis para emissão pelo site e durante a semana será providenciad
encaminhamento via correios. b) Fotos da posse: Mantendo a palavra a Presid
la sobre a disponibilização das fotos individuais, do ato da posse e informa que foto

o grupo e a solenidade de posse serão realizadas assim que possível em razâo d
ecreto que proíbe aglomeração neste momento. c) Outros assuntos: Presid
assa a palavra ao secretário Eduardo José Truppel que fala sobre a possibilidade d
ntratação de empresa terceirizada para realizaçâo de auditoria externa para
ríodo de2015 a2020. Apos debate o Plenário aprova por unanimidade a contrataçã
orçamento deverá ser apresentado pelo coordenador de licitação para conhecimen

conselheiros durante a proxima ROP. Presidente ainda fala sobre as co
as proximas reuniões de plenário informando que os conselheiros titulares se
particípação de forma presencial e os suplentes irão acompanhar a reunião

rma remota para garantir o distanciamento necessário e a prevenção ao Covid-19
residente abre para debate onde é questionada sobre a isenção da anuidade,
palavra ao Procurador Geral Df Rafael Munhoz Fernandes que esclarece quanto

atureza jurídica da anuidade cobrada pelos Conselhos, apontando que eventua
ão nesse sentido seria exclusiva do Conselho Federal de Enfermagem

arecimentos do Procurador a presidente informa que solicitará ao coordenad
nanceiro o impacto de doze meses sem arrecadação e apresentará ao plenário n
roxima reunião. Plenário agradece. Nada mais a ser tratado, a 664" Reunião Ordiná

Plenário foi encerrada às 17 horas e 34 minutos, e esta Ata lavrada, que apos leitu
aprovada, segue assinada pelos participantes da reunião

sw
RITA SANDRA FRANZ

Presidente
Coren/PR no 63.374
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DA 664a REU NÁo oRD NÁRIA DE PLENÁ RIo DO coRE N/PR REAL
DIA 12 DE JANEIRO DE.2021
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DA 6644 REUNÁo ORDINÁR|A DE PLENÁRI o DO GoREN/P R REA
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